



本校ホームページ

# 石 二 小 だ よ り

第15号 平成30年10月2日(火)

発行 文責：木村 恵子

## 1年：霊山子どもの村

シャボン玉・ジャンボ滑り台・アスレチック  
体をいっぱい動かしました！最高！



天候に恵まれ、秋の校外学習を満喫！

## 2年生：アクアマリンふくしま

トトとアザラシの水槽・蛇の目ビーチ・かっぱの里



9月20日にアクアマリンに行きました。生き物がいっぱいいました。カクレマノミもいて、ドリーみたいなのもいました。

それからクラゲもいたし、かにも見ました。ヒトデもいました。ナマコをちょっとだけさわりました。つるつるして気持ちよかったです。

おべんとうは、はあちゃんとおぼさくんとれんとくんできっしょにたべました。かえるとちゅうにねてしまいました。だけどとても楽しかったです。こんどは、かぞくでいてみたいです。

2年 かのの

ぼくは、アクアマリンに行きました。いちばんたのしかったことは、カッパのさつで魚をつかまえたことです。

カッパのさつには、アメンボやタガメやヤゴがいました。いちばん多くとったのは、エビです。あみを水の中に2びょうぐらいいれて中をみると、エビが11びきぐらいいました。ぼくは、エビがたくさんいて

「わあっ」

と、びっくりしました。

また、アクアマリンに行って、カッパのさつであそびたいです。

2年 てらうち

## 3年生：コカ・コーラ工場



コカ・コーラ工場・スペース  
タワー  
コスモハウス



## 4年生：縄文の森広場



縄文の森広場で、学年全員で土面を作る体験をしました。みんなの作品がとてもおもしろくてすごく上手でした。2ヶ月後に焼き上がって届くのが楽しみです。土面作りの後は、友だちと縄文時代の衣しょうをし着しました。わらのようなものでできた上着を着ると、少しチクチクしました。

仙台空港では、飛行機が飛ぶしゅん間がすごく迫力があって、スピードも速くてびっくりしました。校外学習でいろいろなことがわかって良かったです。

4年 尾島

縄文の森広場では、まず最初に土面作りをしました。説明のとおりねん土を分けて、丸めたり平らにしたりしながら顔を作っていました。竹ぐしでかいた目や鼻の上からねん土をつける作業がむずかしかったです。でも、またやりたいなおもいました。

外には、たてあな式住居やわらの舟がありました。中には縄文時代の服や道具があり勉強になりました。

最後は仙台空港に行きました。飛行機が飛ぶところが見れてうれしかったです。

4年 高藤

## 6年生：松島・塩釜

## 5年生：仙台ベニーランド



## 5・6年生が、着衣水泳！



「今日でプールが最後か…」と思っていました。着衣水泳は、4年生のときにもやったけれど、5年生では、体操着の長そでを着たり、ペットボトルを服の中に入れたり初めてのことを経験しました。

ぼくの家付近には水無川がありますが遊ばないようにします。今回知ったことを忘れないようにしたいです。最後に6年生とやった波のプールは、まるで波に追いかけているようで、本当に楽しかったです。

5年 山田

ぼくは、着衣水泳を楽しみにしていました。体操着をきたまま水の中に入ると、とても冷たくて、体が重かったです。

首のところをつかんで空気をためておくのがむずかしかったです。

これからも水の事故にあわないように気をつけたいです。6年生と一緒にやった波のプールでは、大きな波がザブンときてびっくりしました。とてもたのしかったです。

5年 阿部